



< 校訓 >
賢く
正しく
遅く

中央中通信

第9号

中央中学校 学校だより
令和6年11月12日(火)
文責 校長 森田 淳

すばらしい 合唱でした!!



どの学年も合同合唱コンクールにピタッと照準が合っていました。10月3日のプレコンクールからメキメキ上達して、本番では本当にすばらしい歌声と凛とした姿を見せてくれました。聴衆に感動と元気を与える立派な合唱でした。その中でも3年生がレベルの高い合唱を披露してくれました。11月15日にウイングまつばせで開催される宇城中学校音楽会には、3年生が中央中の代表として出場します。

そして、新しくできた町歌の合唱も素敵でした。10月11日に本校校歌の編曲者でもある平成音楽大学初代学長の出田敬三先生のご指導のもと、全校生徒で町歌の収録を行いました。11月1日の合併20周年式典では砥用中と本校の3年生が町歌合唱を披露しました。



駅伝、よくがんばりました!!

ひたむきな力走に感謝!!

選手のひたむきな力走は皆さんに感動と元気を与えてくれました。夏休みから猛暑の中がんばった選手と補欠の皆さん、ご支援いただいたご家族・地域の皆さん、本当にありがとうございました。当日は全校生徒で宇城の同級生を応援し、中には大会運営のお手伝いをするなどして皆で宇城駅伝を盛り上げました。



3年生は進路を決めます

～1・2年生も進路目標を～

先日、3年生の授業にお邪魔して、3年生が人権学習の一環で取り組んでいく「進路公開」に参加してきました。「進路公開」とは、単に自分の進路を公表するのではなく、自分が自分の人生をどのように歩んできたか、また、今後はどうしようとしているのか、その思いを互いに交換し合って、相互理解を深め、その支持的風土を仲間の追い風にして、たとえ困難があっても今後の人生を力強く進むきっかけにしようという取組です。



進路



3年生にとっては進学先や就職先を決めていく、何かと悩みの多い時期になります。この時期を互いに支え合う温かい集団の中で、安心して自分の目標に向かって準備に取り組んでほしいです。



そして、2年生は1年後に、1年生は2年後にその時期がやって来ます。先週のフライトドクター・ナースの職業講話、そして来週予定の講話、地域学習や職業体験などを参考に、大ざっぱにでもいいので自分が将来やりたいことや目標のようなものを思い描けるといいです。

あてもなく歩くのと「目標」を定めて歩くのでは、歩く方向性やスピードも、それに備える準備も変わってくると思いますし、「**目標**」は面倒な勉強やきつい練習を頑張**って乗り越えるモチベーション**を作ります。今のうちから将来に向けて目標を少しずつもっていけるといいです。

